

Holguín celebra Día del Trabajador Jurídico de Cuba

- Última actualización: Martes, 08 Junio 2021 12:16

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 930



La exitosa defensa de la tesis de grado para acreditarse como Licenciado en Derecho Civil y Canónico por el insigne patriota camagüeyano Ignacio Agramonte y Loynaz, aquel ocho de junio de 1865, sirvió de referencia para escoger la fecha como el Día del Trabajador Jurídico en Cuba.

Por eso la celebración de la fecha en la provincia de Holguín este ocho de junio del 2021, en reducida membresía, durante acto realizado en el patio de La Periquera, Monumento Nacional, de la llamada Ciudad Cubana de los Parques.

En el evento se reconoció el trabajo de varios miembros del gremio.

Entre esos muchos sacrificados compañeros existen muchos nombres, uno de ellos Javier Raymundo Pupo Salazar, fiscal provincial de Holguín, ejemplo de preparación, entrega y perseverancia.

“Comencé en la Fiscalía en Sagua de Tánamo; luego pasé a Urbano Noris; de ahí a Holguín, donde fui Fiscal Jefe; después pasé a la provincia como penalista y luego como jefe del Departamento de Control de la Legalidad en los Establecimientos Penitenciarios, durante 10 años; hoy me desempeño en esa misma área”, contó Javier a la periodista holguinera Yenny Torres.

Holguín celebra Día del Trabajador Jurídico de Cuba

- Última actualización: Martes, 08 Junio 2021 12:16

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 930

Sobre su amor por la Patria, carrera y su Revolución, Javier explicó a esta reportera del periódico Ahora que, “A veces comento con mis hijos, que nací, me crié y me formé con esta Revolución, me molesta que alguien hable con desafuero, en contra de lo que estamos haciendo. No somos perfectos y tenemos dificultades, pero además de saber cómo enfrentarlas hay que formar parte de la solución”.

Por su entrega y resultados ha recibido muchos reconocimientos, por ejemplo, del Fiscal General por el Plan Coraza; Medalla Seguridad y Orden Interior del Minint; Medalla Armando Hart; y Personalidad Distinguida de la provincia en 2019, entre otros.

Javier, fiscal provincial de Holguín, enfatiza que uno “siempre tiene retos en la vida, los míos continuar trabajando hasta que sea posible, estar atento a las modificaciones del país y atemperarme a las condiciones en que vive, estar a la vanguardia. Entre mi familia y la Fiscalía está toda mi vida“, así de grande y sencilla es la vida de este hombre de 59 años, nacido en zona rural de la actual provincia de Holguín.



Holguín celebra Día del Trabajador Jurídico de Cuba

- Última actualización: Martes, 08 Junio 2021 12:16

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 930

En fin, Javier Raymundo Pupo Salazar es un hombre de su tiempo, como lo fue Agramonte en su momento, o Carlos Manuel de Céspedes - el Padre de la Patria- y también brillante abogado, y el invicto Comandante en jefe Fidel Castro Ruz, jurista que realizó brillantes aportes desde su profesión a los objetivos supremos de la Patria, con destaque su histórico alegato de autodefensa La Historia me Absolverá, en el juicio por los sucesos del Moncada, devenido plataforma programática para la lucha por derrocar a la tiranía batistiana.

Hoy son muchos los expertos en jurisprudencia que cada ocho de junio celebran el Día del Trabajador Jurídico, ocasión propicia para ratificar el compromiso de elevar la justicia tan alta como las palmas y, a la vez, defender tanta justicia conquistada.